



La imagen de arriba nos muestra la plaza Cumbernauld de Bron. Abajo, un momento del acto de hermanamiento entre Talavera y la ciudad francesa.

dad como es Lyon. Prácticamente se ha convertido en una "ciudad dormitorio", ya no sólo de esta última, sino de la propia París, que se encuentra a dos horas si se viaja en el TGV (Tren de Alta Velocidad francés).

La iniciativa del hermanamiento Bron-Talavera surgió a través del colectivo de profesores de enseñanza media de la villa francesa. Dos eran las ciudades españolas favoritas: Talavera y Soria. La presión de la pequeña, pero activa, colonia española de origen talaverano en la ciudad decantó la decisión en favor de la primera. Esta localidad francesa cuenta con una enorme tradición en materia de hermanamientos: Wietergarten y Grimma (Alemania) y Cumbernauld (Escocia).

Bron es una ciudad en la que el sector servicios tiene un gran peso. Asimismo, su proximidad a Lyon ha permitido la instalación en su área de influencia de numerosas industrias, sobre todo del sector químico. Los Alpes y Ginebra (Suiza) también quedan cerca. Aquellos que quieran darse una escapadita a esta ciudad hermana lo pueden hacer en febrero, y podrán ver *in situ* sus recomendables fiestas de Carnaval.

●●● TALAVERA DEL PERU

La hermana más desconocida es, precisamente, la que lleva el mismo nombre que la ciudad toledana. La Talavera de la Reina peruana no tiene más de 17.000 habitantes, y además, distribuidos en un área muy dispersa. La razón del hermanamiento se basa, en palabras de Domingo Agüero, en una "solidaridad histórica", no obstante, el presidente de ATAI se opone a calificarla como la hermana pobre. "Yo más bien diría que se trata de la hermana necesitada". Basa su economía, casi exclusivamente, en el sector primario, la agricultura, y sus carencias, aún hablando de servicios esenciales, son tremendas.

● JESUS RUBIO

de precios, no es una ciudad excesivamente cara.

Según Domingo Agüero, presidente de ATAI, el interés de esta localidad reside, además, en su entorno: Rávena se encuentra a menos de una hora de camino; la playa de Rímíni, en el Adriático, igual; Bolonia, está a unos 200 kilómetros y San Marino a 100. Los amantes del motor tienen, además, a 30 kilómetros, el circuito de Imola.

Faenza es una ciudad con gran tradición festiva. Pero destaca sobremanera, el cuarto domingo de junio, el tradicional, Palio del Niballo. Se trata de una tradición que data del

siglo XIII y en ella un jinete que representa a cada uno de los cinco barrios de la ciudad trata de alancear un muñeco. La ciudad participa de esta fiesta enormemente, vistiendo-se sus ciudadanos con trajes de la Edad Media.

●●● BRON

El caso de la ciudad francesa de Bron (40.000 habitantes), hermanada con Talavera en 1991, es completamente distinto. Se trata de una localidad que goza de las ventajas, e inconvenientes, de estar ubicada en la periferia de una gran ciu-

Talavera de la Reina del Perú sufre grandes carencias, incluso en los servicios más elementales